



ほっと アンケル

始めてみよう、ボランティア

青少年に福祉体験を通して、ボランティアに対する理解と関心を高めてもらおうと、「ボランティアスクール」が行われ、市内の中学生16人が参加しました。

参加者は、入所者と「ゴム製品のバリ取り」などの作業を行い、交流を深めました。

8月4日（木）：心身障がい者小規模授産所
ひまわりの家（新池町）



まちを歩くと分かることがある

「外国人とともに住みやすいまちづくり」をテーマに「子どもまちづくり講座」が行われ、市内の日本人と外国人合わせて20人の小学生が参加しました。

子どもたちは、美濃太田駅周辺のブラジルの衣料品を取り扱う店などを訪れ、積極的に質問していました。

8月5日（金）：古井町下古井地内

昔遊びって楽しいね！

昔遊び体験を通して世代間交流を深めてもらおうと、「のんびり すずしく まゆの家の夏体験」が行われ、約100人の子どもたちが参加しました。

子どもたちは、文化の森の生活体験ボランティアの皆さんからアドバイスを受けながら、ささ舟や麦わらを使った虫かご作りに挑戦しました。

8月12日（金）：みのかも文化の森



自分で作るとおいしいね！

親子で触れ合いながら、学校給食のメニューを楽しく作り、一緒に味わってもらおうと、「給食メニュー親子料理教室」が行われ、市内の親子11組22人が参加しました。

「鮭のみぞねーず焼き」など5品を、約2時間かけて完成させ、みんなで味わいました。

7月24日（日）：中央公民館



ピラミッドミステリーを語る

「美濃加茂市民大学講座」の第1講座が、早稲田大学教授吉村作治さんを迎えて行われ、約250人が参加しました。

吉村さんは、ピラミッドの大きさに魅せられ、ピラミッドの研究を決意したことなどを、ユーモアを交えて話されました。

7月30日（土）：中央公民館



うまく飛んだよ

「つくってあそぼう」が、東図書館まつりの一環で行われ、約80人が参加しました。

「ストローでつくろう！」など4つのコーナーが設けられ、参加した子どもたちは、同コーナーで作った「パックとんぼ」を、早速飛ばして遊んでいました。

7月25日（月）：東図書館



光のコントラストが絶妙です

夏恒例の「小山観音ちょうちんまつり」が行われ、多くの人が訪れました。

辺りが暗くなると、先祖供養の流し灯ろうが飛騨川に浮かべられました。橋にはたくさんのちょうちんが飾り付けられ、また、打ち上げ花火も行われ、訪れた人たちを楽しませました。

7月30日（土）：小山観音（下米田町小山）